

Capestang Le lycée des Buissonnets se porte bien

11/12/18

L'assemblée générale du lycée professionnel des Buissonnets s'est tenue dernièrement, dans une salle de l'établissement.

Frédéric Faye, délégué du Conseil régional de l'enseignement agricole privé (CNEAP Occitanie) et Chantal Devaux, directrice diocésaine de l'Enseignement catholique de l'Hérault étaient présents, aux côtés de M. de Saint-Martin, président de l'association gestionnaire. Marie-Françoise Gros a présenté le rapport d'activités de l'année scolaire 2017-2018, soulignant la richesse des actions engagées et le dynamisme de la structure.



■ Marie-Françoise Gros a présenté les particularités du lycée des Buissonnets.

Le rapport financier a été détaillé par M. Lopez, expert-comptable, et M. de Saint-Martin a fait approuver les différentes résolutions après

son rapport moral.

L'ensemble des participants, membres du conseil d'administration, partenaires, représentants des collectivités et

associations, parents, personnel a ensuite clôturé l'assemblée autour d'un apéritif dînatoire.

► Correspondant Midi Libre : 06 52 42 67 37.